

Patati et Patata

Patati et Patata reviennent de la « planète bizarre ». Ils racontent à quoi ressemblent les habitants de cette drôle de planète. Ils ont quatre bouches avec dix dents chacune, trois bras, quatre jambes et six orteils par pied. Ils ont deux pieds par jambe, quatre mains par bras et trois doigts par main.

Question : Les habitants de la « planète bizarre », ont-ils plus de dents, d'orteils ou de doigts ?

Bonne recherche !
Les multiculti CP

Vos réponses sont à renvoyer à ce.0572908@ac-nancy-metz.fr